
主席主席的話的話
大家好！今年是我第二次寫大家好！今年是我第二次寫《《主席的話主席的話》》，同時，我也和大家回味、回顧去年很，同時，我也和大家回味、回顧去年很

多的第一次。多的第一次。

小兒今年唸三年級，但真真正正體驗全面小學生活，卻是在去年開始。小兒今年唸三年級，但真真正正體驗全面小學生活，卻是在去年開始。

和很多同學一樣，去年下學期他第一次在小學上全日課，同時也開始了在校和同和很多同學一樣，去年下學期他第一次在小學上全日課，同時也開始了在校和同

學一起午膳。回家後他總是高高興興的和我們分享着午膳時間的種種。作為家長，更學一起午膳。回家後他總是高高興興的和我們分享着午膳時間的種種。作為家長，更

高興的是同學們第一次在鏡頭以外，沒有口罩的隔膜下自由交流、談天說地。這肯定高興的是同學們第一次在鏡頭以外，沒有口罩的隔膜下自由交流、談天說地。這肯定

對小朋友的社交技巧有莫大好處。對小朋友的社交技巧有莫大好處。

會務方面，我們也復辦了很多不同活動，例如家教會大旅行、謝師宴和中秋晚會會務方面，我們也復辦了很多不同活動，例如家教會大旅行、謝師宴和中秋晚會

等等。雖然這些活動都需要大量的人力物力和準備工作，但老師委員、家長委員和家等等。雖然這些活動都需要大量的人力物力和準備工作，但老師委員、家長委員和家

長義工總是不辭勞苦的在各自的崗位上將活動辦得有聲有色。我十分肯定這是因為大長義工總是不辭勞苦的在各自的崗位上將活動辦得有聲有色。我十分肯定這是因為大

家都有着共同願望：希望同學能在這六年的小學生活中能夠體驗到各式各樣的活動。家都有着共同願望：希望同學能在這六年的小學生活中能夠體驗到各式各樣的活動。

李駿偉（3L李尚然家長）

當然，這些活動的參與程度也令我們十分鼓舞。因為以上所提及的活動超過一百項，過千的同學和家長們積極參與。這令我們的老師和家長當然，這些活動的參與程度也令我們十分鼓舞。因為以上所提及的活動超過一百項，過千的同學和家長們積極參與。這令我們的老師和家長

委員都感到籌備工作是十分值得的！委員都感到籌備工作是十分值得的！

除了現屆委員，我亦十分感謝上屆委員的提點和不斷的幫忙。他們就算離開了家教會委員的崗位後，還是很樂意的在不同活動中給予無除了現屆委員，我亦十分感謝上屆委員的提點和不斷的幫忙。他們就算離開了家教會委員的崗位後，還是很樂意的在不同活動中給予無

限量的支持和幫忙，也給了很多寶貴的意見。這絕對是家教會執行委員會中團隊精神的體現。限量的支持和幫忙，也給了很多寶貴的意見。這絕對是家教會執行委員會中團隊精神的體現。

在此，我衷心希望各位家長委員、老師委員、各位會員和同學能繼續支持家教會所舉辦的各項活動，也不要吝嗇您們寶貴的意見，好讓在此，我衷心希望各位家長委員、老師委員、各位會員和同學能繼續支持家教會所舉辦的各項活動，也不要吝嗇您們寶貴的意見，好讓

我們不斷進步！我們不斷進步！

謹祝各位生活愉快，身體健康！謹祝各位生活愉快，身體健康！

第二十九屆家長教師會執行委員會名單第二十九屆家長教師會執行委員會名單

本校家長教師會第29屆會員大會已於2023年10月14日順利舉行。當天選出新一

屆委員，並於2023年11月3日已召開第一次委員會議。本屆委員名單如下：

家長委員：

李駿偉先生（Vincent, 3L李尚然家長）（主席）

鄔鎮輝先生（Patrick, 2G鄔禮雋家長）

鄒珮珊女士（3S柯曉語4L柯曉慧家長）

陳業基先生（Ricky, 2L陳柏熙家長）

文詠怡女士（Winnie, 3T吳翱程家長）

林嘉豪先生（Polex, 2T林晉顥家長）

莊天媚女士（Toda, 3T鄭心媃家長）

劉惠玲女士（Ling, 3I梁卓鴻家長）

張毅強先生（Kenji, 4I張樂宏家長）

周賢茹女士（1L張 懿家長）

老師委員：

翁美茵校長（副主席）

卓嘉欣助理副校長

黃鳳霞主任

何綺薇主任

張麗玉主任

司徒廣琪老師

林滌珈老師

麥家和老師

許菀池姑娘

29 屆家教會委員 — 頒發委任狀

投票時花絮出席會員小詩表演 投票情況

28 屆家教會委員 — 頒發感謝狀 嘉賓合照

中華基督教會協和小學

家長教師會 會刊  第四十六期
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《親子情懷》出版小組        顧問：翁美茵校長        主編：李駿偉主席、蔡偉傑主任        編委：卓嘉欣助理副校長《親子情懷》出版小組        顧問：翁美茵校長        主編：李駿偉主席、蔡偉傑主任        編委：卓嘉欣助理副校長



活動回顧和展望活動回顧和展望
1. 本會於2022-23年度舉辦之暑期參觀活動詳列如下：

項目名稱 日期 領隊委員 參加人數

佳能數碼影像坊 (1) 2023年7月17日 文詠怡女士 因颱風關係取消

佳能數碼影像坊 (2) 2023年7月18日 鄔鎮輝先生 家長及同學共約30人

海事博物館 2023年7月22日 文詠怡女士 家長及同學共約30人

O Park 2023年7月30日 文詠怡女士及陳業基先生 家長及同學共約20人

中電綠D班零碳嘉年華 (1)
2023年8月19日

文詠怡女士 家長及同學共約15人

中電綠D班零碳嘉年華 (2) 李駿偉先生 家長及同學共約15人

2. 2023年8月29日，在委員李駿偉先生的協助下，於「2023-24年度小一家長培訓工作坊」向新生家長介紹

家長教師會架構和活動資訊，讓家長對本會運作有初步認識。

3. 2023年9月8日為本學年之敬師日。在委員

李駿偉先生和鄒珮珊女士的協助下，我們

印製全數6,000張敬師卡及訂購了水蜜桃，

讓同學們向老師及所有教職員表達謝意。

但當日活動因惡劣天氣影響而取消，水果改

為於翌日分發予各位老師及教職員，而敬師

卡則於其後一週分發予同學，讓其向老師表

達謝意。

「Canon互動影像教室」

中電綠D班低碳嘉年華

參觀 O Park

參觀海事博物館

家長也敬師活動 家長義工感謝狀頒發聯歡會
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6. 於2023年10月20日在許菀池姑娘委員和李駿偉先生的協助下，舉辦了本學年首次家長教育小組活動。為響應教育局「親子鉤織出愛

意 - 感恩送暖齊參與」活動，是次工作坊希望能鼓勵家長培養子女關愛別人的良好品德及以行動實踐感恩。參與活動的家長在工作坊

後會將鉤織方塊交回，所收集的鉤織方塊將會織成頸巾贈予安老院社或獨居長者。

 7. 2023年10月31日，在委員莊天媚女士、周賢茹女士、前委員賴玉英女士和三位家長義工的協助下，成功舉辦了本學年第一次校服義

賣活動，並籌得港幣 $6,140。所籌得的全數款項將撥入校園建設基金。

4. 於2023年9月28日在多名委員、家長義工及老師的協助下，成功舉辦了本學年的中秋晚會。當晚共有多於位同學及家長報名參加是次

活動。由於反應踴躍，是次活動的小食義賣共籌得HKD$9,082，而補購門票方面則籌得HKD$1,190。

5. 家教會在2023年10月14日舉行第二十九屆會員大會及選出新一屆委員，當天共選出5位委員（兩年任期）。

8. 更新了家教會壁報板上的內容。

中秋晚會

義賣校服活動

「親子鉤織出愛意 - 感恩送暖齊參與」活動

第二十九屆會員大會及選出新一屆委員

敬師卡設計比賽

升中講座小六畢業禮場地佈置
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張毅強先生（4I  張樂宏家長）

大家好！我是4I班張樂宏的爸爸。

很榮幸能夠成為今年家教會的新委

員，多謝各位家長投下支持的一票。本

人也是時計科技校友會現屆會長，希望

過往的經驗有助服務於本會。過去3年曾

以家長義工身份參與過不同的活動，感

受到主席熱誠，也希望自己都能作出貢

獻，為本會盡一份力量。

期待學校復常後，能協助本會舉辦

各式各樣的活動，讓同學及家長感受到

「協和大家庭」的溫暖。共同創建多元文

化，建立有活力的校園生活，多謝大家！

大家好！我是3T班鄭心媃的

媽媽。

很高興今年我能成為家教會

新委員，亦感謝各位家長的信任，

投下寶貴的一票。以往兩年，我都

積極參與家教會舉辦的多項活動，

感覺新鮮而且獲益良多，希望在任

期的兩年間能夠為家長、教師和同

學們出一分力，發揮協和「家校合

作」精神，攜手合作！讓你們和孩

子們也能參與多姿多彩的活動，更

積極，更投入校園生活！

大家好！我是1L班張懿的媽媽。很

榮幸當選今年家教會的委員，我將致力

於促進家庭和學校之間的合作，建立良

好的溝通渠道，為小朋友們營造一個更

好的學習環境。希望能夠與各位委員一

起合作，共同努力，為孩子們提供最好

的教育資源和支持。

新任家教會委員介紹新任家教會委員介紹
莊天媚女士（3T  鄭心媃家長）

周賢茹女士（1L  張懿家長）
大家好！我是3I班梁卓鴻家

長，大仔卓堯剛在協和畢業，所

以過去六年我都曾參加家教會的

義工活動，明白家校合作對孩子

的重要性。今年有幸成爲家教會的

新成員，我會積極參與和協助家

校合作的各項活動，共同促進孩

子們在學業和身心健康的發展，

希望可以給他們有一個既愉快又

難忘的校園生活！

劉惠玲女士（3I  梁卓鴻家長）

中華文化日

六年級謝師宴

祝大家身體健康，家庭幸福美滿！
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